
 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木 啓央 会長 

 
フェイスブックで２回目の

プロポーズという素敵な記

事を見つけたのでご紹介し

ます。 

僕のおじいちゃんは、某有名

大学出身でとても頭も賢く、

運動神経も抜群で、小さい頃

はよく勉強やスポーツなど、

色々とおじいちゃんに教え

てもらっていた。そんなおじ

いちゃんが大好きで尊敬していたし、誇りでもあった。しかし、

今は教えてもらっていない。正確に言えば、教えてもらう事が

できなくなってしまった。僕が高校２年生の頃、おじいちゃん

は痴呆症になってしまったのだ。今では、僕の事も、実の娘の

僕の母親も分からなくなってしまって、いつも僕たちに、「初

めまして」とあいさつをしてくる。唯一、奥さんである僕のお

ばあちゃんの事は分かっているみたいだったけど、ここ最近に

なって、おばあちゃんの事も分からなくなってしまった。しか

し、おばあちゃんは毎日笑顔で、懸命に世話をしていた。今年

の年初め、家族みんなで集まって家でごはんを食べようとなり、

久々に家族全員で集まることになった。家族の誰一人分からな

くなってしまって、とても緊張をしているおじいちゃんに、お

ばあちゃんが笑顔で家族のみんなを紹介していった。すると、

いきなり、おじいちゃんは真剣な顔をして、おばあちゃんに向

かって話し出した。「あなたは、本当に素晴らしいお方だ。い

つも素敵な笑顔で、僕に笑いかけてくる、あなたが笑ってくれ

たら、僕はとても 幸せな気持ちになれます。もし、独り身な

ら、ぼ、僕と結婚してくれませんか？」家族全員の前でのプロ

ポーズだった。２回目のプロポーズに、涙をぽろぽろこぼしな

がら、おばあちゃんは笑顔で、「はい」と答えた。 

高齢化が進む中、マイナスなイメージが多いですが、こんな素

敵な話しもあるんですね。 

 

 

塩川 彰 幹事 

 
・次週 2 月 6 日は移動例会となります。6 時 30 分焼津駅に集 

合し、バスで伊勢神宮まで参拝となります。帰りの到着は 

19 時 45 分を予定しております。当日は、スーツ、ネクタイ、 

ロータリーバッジ着用でお願いします。 

・例会終了後、第 8 回理事会を開催いたします。理事の方はご 

参加ください。 

 

ん例会終了後、第３回臨時理事会を開催いたします。 

 

 
 

 

 

 
・本日 18 時より焼津「かく万」さんで次年度第 2 回理事会を 

開催いたします。次年度役員・理事の皆様はご出席宜しくお 

願いします。 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

渡仲  康之助  君   

本人誕生祝 
水野 康男 君(S25.2.7)（古希のお祝い） 

中野 弘道 君(S32.2.7) 

中島 忍 君(S47.2.11) 

結婚記念日 
深沢 英雄 君(H7.2.4) 

八木 利樹 君(H4.2.8) 

河合 博 君(H16.2.8) 

柴田 英典 君(H4.2.9) 

水野 康男 君(S50.2.10) 

倉嶋 伸康 君(S45.2.11) 

夫人誕生祝 
多々良 匡 君(節子様)(2.11) 

創立記念日 
吉田 雄一 君(S59.2.1)(有)吉田会計センター 

橋本 喜史 君(S41.2.1)(株)橋本組 

 

第 2881 回例会(第 26 回) 例会&クラブ協議会(委員会半期事業報告②) 

 1 月 30 日(木)12:30～ 

司会  塩川 彰 幹事 

ソングリーダー 親睦活動委員会 坂本 繁 君 ♪手に手つないで  ♪ふるさと 



 

 

 

 

 

 

 

 

坂本 繁 君 

 

鈴木 啓央 君 

27 日・28 日の両日、浅草に行ってきました。2 日ともと 

ても寒く、特に 28 日は雨も降っていて最悪の天気でした。 

静岡に戻ってきて新幹線降りたらとても暖かく感じまし 

た。気温を調べてみたら、浅草が 7 度で静岡は 13 度でし 

た。改めて静岡って暖かいんだなぁと感じることができま  

した。恵まれていても、それを当たり前と思って気づかな 

いでいることってありますよね。やっぱり静岡に住んでい 

て良かった！と思いました。 

見原 健司 君 

昨年のクリスマス例会で焼津グランドホテルのお食事券 

を頂きました。最近家族と過ごす時間が減っているので妻 

と子供と食事を楽しみたいと思います。 

 

 

「クラブ協議会」  半期報告パートⅡ  

開会挨拶           鈴木啓央会長 

公共イメージ向上委員会    芳村正樹委員長 

ロータリー財団委員会     豊島恒之委員長 

米山委員会          村松直行委員長 

会場監督           大石博之委員長 

発表した委員会に対するコメント 

職業奉仕委員会        永田貴三委員長 

社会奉仕委員会        金丸好孝委員長 

青少年奉仕委員会       石田江利子委員長 

発表した委員会に対するコメント 

戦略計画委員会        清水誠一委員 

60 周年準備委員会       倉嶋伸康委員長 

会計             倉嶋伸康委員長 

発表した委員会に対するコメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

1月16日 

M-UP 

確定 

出席率 

1月 30日 
56 

(55) 
37名 66.07% 3名 73.21% 

 

 

 

 

杉本 昭 君（臨時理事会） 

金丸 好孝 君（社会奉仕） 

諸田 洋之 君（臨時理事会） 

 


